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諮 問 書 

 

 

 宇陀市学校適正化推進委員会条例（令和３年宇陀市条例第１６号）第２条第１項の規定に

より、下記の事項について諮問します。 

 

記 

 

１ 諮問事項 

(1) 宇陀市立小・中学校の適正化の具体的な在り方について 

(2) 宇陀市立小・中学校の適正化により充実を期待する教育内容について 

 

 

２ 諮問理由 

  全国的に加速する少子化の現状を踏まえ、宇陀市教育委員会では、未来を担う子どもた

ちに最適な教育環境を整備することを目的に、平成31年に宇陀市学校規模適正化検討委

員会を設置し、学校適正化に係る基本的な考え方について諮問しました。市民の意見も踏ま

え、学識経験者、幼稚園、小・中学校、ＰＴＡ、自治会等を代表する委員により、約１年半にわ

たって審議いただき、令和３年３月に答申をいただきました。 

以上のような経緯を踏まえ、宇陀市立小・中学校の適正化の具体的な施策を示す「宇陀

市学校適正化基本計画」を策定するために、児童生徒数の減少という理由のみならず、宇

陀市の学校教育をより充実させるという視点に立って、宇陀市立小・中学校の適正化の推

進に向けて、御審議をお願いします。 


